



# きらめく風

ホームページ

携帯サイト



すすんで学ぶ子ども

心ゆたかな子ども

体をきたえる子ども

## 師の教え

校長 清水 誠

子ども達にとっての一番の『師』は、毎日学校で授業をしている先生です。師の正しい導きがあってこそ、健全な成長があります。学校で教えている内容は、教科指導に限りません。むしろ、それ以外の学びの方が圧倒的に多く、重要であると言えます。順番を守ることや、当番の仕事に責任をもって取り組むこと、あるいは友達に対するやさしさも大切な教えです。何年か後になっても、「あの時、あの先生が指導してくれたこと」として、子ども達の心に残り続けるようにさせることが重要です。師の教えは、人としての生き方を左右する力を兼ね備えています。それらが一つでも多くなるように、日々旭町小の教員は努力をしています。

さて、今年も、大切に育てている胡蝶蘭が咲き始めました。それらの中でも私が最も大事にしているのは、「シルクオレンジ」という品種です。大輪の花ではないものの、オレンジ色の花に紅色の葉脈模様が入る、胡蝶蘭にはとても珍しい花色です。一見、華やかで明るい花でありながら、強い個性をも感じさせてくれる独特な胡蝶蘭です。

この胡蝶蘭は、9年前に、本校第15代校長の福田 純子先生から贈っていただきました。純子先生には、管理職になる最後の年に、この旭町小でご指導をいただきました。副校長として旭町小を離れる私に、「いつか、同じ校長という立場で会えるのを楽しみにしているから。うふふ…」と声をかけてくださいました。師の教えというものは、何年経っても心の奥底に残り、常に自分を支える存在であり続けるものです。純子先生の「芯のある温かさ」は、誰もが真似できないものであると分かっている、自分が常に追い求める目標へといつしかなっていきました。

9年前、校長として着任した学校に、立派な3本仕立てのシルクオレンジが届きました。すぐに純子先生にお礼の電話をしました。「これからは、校長会でいつも一緒ね。」という言葉とともに、「あのねえ、清水さんには白い胡蝶蘭は似合わないと思ったの。あなたらしい学校経営をしてもらいたくて、変わった色を選んだのよ。うふふ…」と声をかけていただきました。

誰もが師の教えを超えようとしなければ、社会の発展はあり得ません。『青は藍より出でて藍より青し』・・・「清水さん、どうぞ私を超えてみせて。うふふ…」校長室の歴代校長の写真から、純子先生のそんな声が聞こえてきそうです。2年前に急逝された純子先生の2回忌をもうすぐ迎えようとしています。

# ～ 子ども達の学校生活 ～

## 1年生を迎える会（4/12）

全校で1年生を迎える会が行われました。1年生が入場してくると、大きな拍手がわきあがりました。6年生のお兄さんお姉さん達が作った花のアーチの中を笑顔で通り抜け、整列しました。かわいらしい姿を見ていた上級生達も思わず笑顔になっていました。

はじめの言葉など、司会進行は代表委員会の児童によって進められました。全校児童を前にして、立派に話をする姿がすばらしかったです。

会が終わり、笑顔で元気いっぱいに出場していく1年生の姿から、旭町小の一員となった喜びが伝わってきました。全校で温かく1年生を迎えることができよかったです。これからの1年生の成長が今からとても楽しみです。



## 体育朝会（4/15）

今年度初めての体育朝会では、整列のときに使う4つの基本動作を学習しました。「休め」「気を付け」「大きく 前へ ならえ」「なおれ」。学校生活のあらゆる場面で使うとても大切な動作です。普段何気なく行っている動作ですが、手の位置や足を開く幅、つま先の角度など、細かいところまで意識して練習しました。

全体で練習した後は、1・2・3年生と4・5・6年生に分かれてお互いの成果を見合いました。4・5・6年生のきれいに揃う整列は、1年生から「おお～」と声上がるほどでした。そして、1・2・3年生も負けじと素晴らしい整列をしていました。

次回の体育朝会でも、今回の学びを生かしたきれいな整列ができるように、各学級で練習を重ねていきます。



## 交通安全教室（4/20）

光が丘警察署の生活安全課から、3名のおまわりさんが来てくださいました。最初に信号、道路標識の学習をしました。その後、横断歩道を渡る際の注意、右、左、右を確認するという練習を繰り返し、いざ実践に移りました。

二人一組で南門から出発し、おまわりさんの丁寧な指導のもと、右、左、右と確認をしてから渡ります。みんな真剣に実践していました。ピンと肘を伸ばしている姿が、とても立派でした。今日の学習を生活の中でも生かしてほしいです。

「交通安全フレッシュチャレンジ」というワークシートをいただきましたので、実践できるご家庭は、ぜひチャレンジしてみてください。



# < 5月の行事予定 >

5月の安全指導内容「けがなく休み時間をすごそう」

日	曜	相	行 事
1	土		※緊急事態宣言の延長等、感染状況によって変更する場合があります。
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水		こどもの日
6	木	◇	学安全指導 歯科検診 2・3・6年 SC面接(5年)
7	金		読委員会紹介集会リハーサル(昼休み)
8	土		
9	日		
10	月		全大なわとび週間(～14日)
11	火	◆	読避難訓練 グリンピースさやむき体験(2年)
12	水	◇	学上練馬公園探検(1年)
13	木		委員会紹介集会 眼科検診(全学年) SC面接(5年) 空豆さやむき体験(1年) ※給食費引き落とし日
14	金		特別時程 4時間授業(研究会のため)
15	土		
16	日		
17	月		特別時程 4時間授業(1年) 5時間授業(2～6年) 個人面談① 尿検査(1回目回収)
18	火	◆	特別時程 4時間授業(1年) 5時間授業(2～6年) 個人面談② 心臓検診(1年)
19	水		特別時程 4時間授業(1年) 5時間授業(2～6年) 個人面談③ 上練馬公園探検予備日(1年)
20	木	◇	特別時程 4時間授業(1年) 5時間授業(2～6年) 個人面談④ SC面接(5年)
21	金		特別時程 4時間授業(1年) 5時間授業(2～6年) 個人面談⑤
22	土		
23	日		
24	月		全 個人面談⑥(予備日) 内科検診(1・3・4年) SC面接(5年) ※1年生内科検診終了後下校
25	火	◆	読 たてわり班遊び(中休み)
26	水		学 4時間授業(1～4年) 5校時 委員会活動(5・6年)
27	木	◇	学 学力調査(6年) 歯科検診 1・4・5年 SC面接(5年) ※1年生歯科検診終了後下校
28	金		読 租税教室(6年)
29	土		
30	日		
31	月		全 内科検診(2・5・6年) 尿検査(2回目回収)

## 個人面談について

(日時)

5月17日(月)～21日(金)

○特別時程 5時間授業 14:00～

○24日(月) 予備日(通常時程)

(場所) 各教室

(内容) ・学習への意欲、取り組み方

・友人関係 ・基本的生活習慣

・その他

(注意) \*新型コロナウイルス感染症  
予防対策に伴い、検温、マスクの着用をお願いします。

\*名札の着用と上履きの持参をお願いします。

\*自転車での来校は、ご遠慮ください。

(教務主幹 藤間 誉士夫)

## ALTの紹介

1年間、外国語を教えてくださいの先生です。

Mark Perez(マーク ペレス)先生

Dania Kelly(ダニア ケリー)先生

## 大なわとび週間

5月10日(月)～14日(金)は、  
学級ごとに大なわとびに挑戦します。

今年度は感染症対策のため、2学年ずつ、  
日替わりで行います。制限時間を4分30秒と決め、  
各学級で記録更新を目指しながら運動に親しみます。

(体育主任 吉野 永遠)

## <5月の生活目標>

### 明るく元気にあいさつをしよう

あいさつは、自分以外の人と関係を築いていく第一歩の作業です。あいさつをするということは、相手を大切にすることでもあります。

あいさつの良さについて学習を通して子供たちと共に考え、児童と児童、児童と教職員の間で進んであいさつをすることで、明るく元気な旭町小学校にしていきたいと思っております。

(生活指導主任 桜田 直幸)

体体育朝会 読朝読書 学朝学習 ※SC面接 スクールカウンセラー面接(5年)

◆:心のふれあい相談員の秋葉先生が来る日です。◇:スクールカウンセラーの山邊先生が来る日です。

\*行事予定は変更になる場合があります。お手数ですが、学年だより等を再度ご確認ください。